

## «Premios José María Forqué»: «La Herida», mejor largometraje español

Los Premios Cinematográficos José María Forqué han entregado sus galardones en una gala marcada por las reivindicaciones políticas. Entre los premiados, La Herida se ha hecho con el premio al mejor largometraje español.

13 de enero de 2014

Tania Calahorra / @TCalahorra88



Marián Álvarez, protagonista de 'La Herida', ha sido premiada como mejor intérprete femenina.

Los Premios José María Forqué, que abren la temporada de galardones cinematográficos en España, han nombrado la cinta de Fernando Franco, La Herida, como mejor largometraje español del año. Además, Marián Álvarez, protagonista del filme, ha sido premiada como mejor intérprete femenina. La película, que se ha impuesto, entre otras, a El Cuerpo, Las brujas de Zugarramurdi y La gran familia española, opta a seis Premios Goya.

Otros premiados de la noche han sido: El médico alemán mejor largometraje latinoamericano (novedad en esta edición), Justin y la espada del valor mejor largometraje español documental y/o de animación y Agustín Almodóvar que ha recibido de manos de su hermano Pedro la Medalla de Oro que premia la trayectoria de un productor en el cine español.

La gala de los Premios Cinematográficos José María Forqué, presentada por Ana Morgade y retransmitida por La2 de TVE, se ha visto marcada por las reivindicaciones políticas al ministro José Ignacio Wert, presente en la ceremonia, respecto a los recortes del Gobierno en el sector y la subida del IVA. Al margen de la política, la ceremonia ha servido como presentación de la primera edición de los Premios Platino del Cine Iberoamericano que se celebrarán el próximo 5 de abril en Panamá.

<http://www.hoycinema.com/actualidad/noticias/premios-jose-maria-forque-herida-20140113-793430.html>